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行业动态 B11

论发展 行业前景看好，双方需
再接再厉

在“首届战略发展高端论坛”上，晨钟（陈
中）教育集团董事长陈中和思齐教育集团董事
长李章通过对国家相关政策的解析，以及双方
当地政府对民办教育工作的支持上总结得出，
未来几年，民办教育尤其是文化课辅导市场，仍
将是一个高速发展时期，大家应该把握好这个
机遇，为社会作出更多贡献。

陈中还向思齐教育一行介绍了郑州市“优
质教育资源倍增工程”情况，当听到陈中教育还
拥有全日制学校、并成立了党委后，思齐教育众
人对陈中教育赞不绝口。

陈中同时还介绍了晨钟（陈中）教育集团下
一步的发展规划，在今明两年，在郑州市内将分
校数量增至 25所，完全覆盖全市，让郑州市民
都能就近享受优质教育资源。

缺乏自我总结，盲目复习
“我复习的时间不比别人少，单词没少背，语

法没少看，可每次都不过。第一次考了 415分，第
二次考了 399 分，第三次考了 410 分，痛苦死了。
大家有什么好方法介绍啊？”网友“清风小月”在网
上发帖求助。进入各大有关四六级考试的论坛
中，记者发现，像清风小月一样在网络求助的大学
生不在少数。

新东方在线四六级教学专家翁华老师表
示，很多考生对自己每一次考试的分数记得一
清二楚，却忽略了分析每个单项的得分。这类
学生在复习时，往往是东一榔头西一棒子，没有
根据自身的长短板制定正确复习方向。而近
期，致电新东方在线咨询四六级网络辅导课程
的学生逐渐增多，究其原因正是在于新东方在

线的“课程导师”能够帮助考生进行详尽的考前
分析，根据其个人的优劣势制订复习方案，并督
促学生复习。

“硬实力”太弱，过分依赖解题技巧
“6月考试的时候，一看到卷子就蒙了，很多题

选项中单词好几个都不认识，想用排除法都不
行！”在某高校，几位同学聊到四六级考试时都表
示很遗憾，没有考过。

对此翁华表示，四六级考试“七分靠实力，三
分靠技巧”，解题技巧能够帮助考生在考试中快速
答题，甚至一些“绝招”也能帮助考生在关键时刻
绝处逢生。但对于听力训练少，语法基础弱，词汇
量不达标的考生来说解题技巧如同空中楼阁。词
汇量不够的考生，可以2006年至2010年词汇题目

为主，保持每天记忆 30个以上单词。新东方在线
于近期专门推出了“四六级手机背词应用”，可供
考生免费下载，帮助学生随时随地学习。

多次失败产生心理负担，焦虑情绪严重
“又没过！”在小萌的记忆中，从第一次考六级

开始，这种阴霾就始终笼罩着自己。每次一上考
场就紧张、没自信，总觉得再怎么考也考不过去。
而与小萌有着相似遭遇的学生不在少数。

翁华表示，考生应该清醒地认识到，自信与否
来源于知识的掌握程度，对于过往的失利，应从中
吸取经验，而不是关注自己失败过多少次。对于
屡考不过心理压力大，基础薄弱，分数比较低的考
生来说，报名参加网络辅导是一个快速提高成绩、
获得自信的有效途径。

四六级屡考不过，原因在哪？

专家支三招：定目标、增实力、减负担
众所周知，大学英语

四六级在求职和公务员等
考试中都发挥着重要作
用。随着 2011 年下半年
四六级英语考试的临近，
许多多次征战四六级“沙
场”的老同学们的心情逐
渐复杂了起来，“考了几次
都没过，痛苦啊！”在此，教
育专家归纳总结了三大原
因，对屡考不过的同学很
有借鉴意义。

晚报记者 吴幸歌

10月11日，长沙思齐教育
集团在其董事长李章的带领
下，一行7人来到郑州晨钟（陈
中）教育集团进行参观学习交
流。晨钟（陈中）教育集团为此
举行了“首届战略发展高端论
坛”，使双方高层有机会就民办
教育的发展、学校师资团队建
设及企业文化和管理等方面进
行了深入交流探讨。同时，双
方还在此次高峰论坛上，缔结
了战略合作伙伴关系。

晚报记者 唐善普 闫明

论教学 加强教研，成立互访机制
教学是学校的唯一表现形式，没有良好

的教学手段就不可能培养出优秀学生，学校
的发展也就无从谈起。陈中强调，下一步，晨
钟（陈中）教育集团将进一步加强其教研的发
展，教学形式的提升、教材的研发、师资的培
养工作都是重点。

一方面要继续引进名师、另一方面要对
现有教师继续加强培养提升，双方在此次论
坛上确立了“互访”机制，不仅是高层的互访，
更多的是要让双方教师有机会相互学习和交
流。同时通过双方各自的渠道，广邀请国内
外专家对师资进行不定期的提升培训，真正
做到“走出去，请进来”。

论营销 提升服务，公益事业并举
任何企业都需要营销，学校也不例外。在不

断提升教学质量的同时，能够积极地将学校宣传
出去，不仅仅是对全体员工负责，也是对社会的
负责，必定优质资源在当前仍属于匮乏阶段。

陈中强调，对于晨钟（陈中）教育集团而
言，一方面要不断提升前台的服务水平，同时
也要让教师们去更深入地理解和体会“服务”
这个概念，要懂得奉献，对工作都要以提升学
生学习能力和成绩为核心，这一点做好了，学
校自然会得到发展。

同时，陈中还像思齐教育一行介绍了多年
来该集团做的公益事，成立“陈中励志基金”和

“陈中教育基金”，奖励优秀学生、帮扶贫困家
庭，像玉树地震捐款等公益事业的开展，使公
益事业在晨钟（陈中）教育集团深入人心，也成
为该集团的一张“名片”，体现社会责任感。

论管理 引进先进管理理念与
机制

在此次论坛上，学校管理是双方高层深入
交流的一个重要话题。就学校员工师资的管
理而言，双方对师资流动问题表达了同样的观
点。那就是，作为非教学一线人员的流动，可
以容忍，但对于处于教学一线的老师，则不希
望看到其经常流动。原因在于老师只要流动，
就会对学员造成伤害，所以双方都强调要建立
机制限制教师的流动。

同时陈中还介绍，在今年下半年，晨钟（陈
中）教育集团还将从北京引进更为先进合理的
管理手段，加强企业管理，为员工和学员创造
更好的工作和学习平台。

论文化 加强学校文化建设，才
能走得更久远

李章在论坛上问到“是什么支撑着让晨钟
（陈中）教育集团走过了这快速发展的 11年？”
陈中教育集团执行总裁薛少卿回答了 6个字：

“博爱、厚德、勤勉”。正是在这样的学校文化
支撑下，陈中教育才能够顺利地走到了今天。

陈中进一步强调：“作为教育机构，如果没有
一个博爱的胸怀，没有一种高尚的情操作为基
石，那么其企业大厦是不会牢固的。教育机构不
同与其他企业，不像工厂，可以允许有次品率，如
果老师们不能够勤勉，敬业爱岗，对学生们百分
之百负责，那么学生和家长们就不会爱你这所学
校，就不会给你生存的机会。”

在学校文化建设方面，李章发表了与陈中
同样的观点，双方都强调文化建设在学校发展
中的重要地位。
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